



Aachen Häppchenweise !

Mit 9 Personen startete die Ü-60 Gruppe am 04.Okt.2012 nach Aachen und bekamen bei einer kurzweiligen Stadtführung, zu dem kulinarisches geboten. Köstliche Häppchen, unterwegs serviert, angereichert mit Anekdoten und Geschichten aus dem alten Aachen, und abgerundet mit einem Tropfen aus Kaiser Karls Kräutergarten endete die Tour. Für alle Beteiligten war es eine sehr schöne und etwas außergewöhnliche Stadtführung. Anschließend ging man noch in Kaiser Karls Weinstube zum Ausklang und gemütlichen Beisammensein und man bedankte sich bei der Ü 60 Organisation Christel Kuth für den gelungenen Nachmittag.

Herbert Engels

